



「おもいで」

枝松 リツさん(年長児 ^{ゆめな} 愛奈さんのおばあちゃん)



ゆり組のみなさん、ご卒園おめでとうございます。いよいよ小学校に入学ですね。元気一杯の小学生になってください。

大切な孫である愛奈を6年間お世話いただいた興道北部保育園の先生方に心から感謝申し上げます。週に2回、私たちが保育園に迎えに行くたびに他のお子さん達が“誰のおじいちゃん、おばあちゃんなの？”と言って集まってきてくれたことも楽しい思い出です。

保育園ではお茶会、運動会、もちつき大会などたくさんの行事に参加させて頂きました。自分達の子育て中にはできなかった素晴らしい体験を本当にありがとうございました。

6年間の保育園での楽しい思い出を胸に、愛奈のこれからの成長を楽しみながら見守っていきたくと思います。私は少し足が悪いのですが、これからも頑張ってお世話のために元気なおじいちゃん、おばあちゃんになりたいと思います。



「胸 キュン!キュン! 癒やされます」

後藤 奈保子さん(2歳児 ^{いぶき} 維吹くんのおばあちゃん)

園にお世話になって9年目になります。早いもので上の孫(爽良)も小学2年生になり、今は次男維吹が引き続き見て頂いております。何と言っても迎えに行った時、私達を見つめるなり「満面の笑みを浮かべニコニコ」一目散に走って来て抱きつかれたときの嬉しさ!!たまりません!!まさしく癒やされます。そして小さいながらも一生懸命いろんな経験をしているのだと思い、思わずギュ〜と抱きしめます。そして、お帰りの支度もだんだんできることが増えてきて、「ハイ!コップ」「ハイ!おしぼり!」とお手伝いしてくれます。成長を感じます。去年、アゲハチョウの羽化から脱皮し、立派な蝶になり飛んでいったこと!!二人でゲージをドキドキしながらジ〜とのぞいていました。大切な思い出です。自分が子育てしていた時、こんなに一緒に同じ物を見てドキドキしたことあったかナ〜毎日が無我夢中でどうやって育てていたか忘れてしまいました。成長していく孫を見て胸ドキドキ!キュンキュン!無償でメンゴイです。先生方には、心から感謝申し上げます。

10月29日(火)

モンテディオ山形 ふれあいフィールド



ふれあいフィールドはモンテディオ山形が地域貢献活動の一環として幼稚園・保育園、小学校を対象に、アカデミーコーチを派遣し実施しているサッカー教室です。北部保育園では、今年で4回目となり年長児、年中児が参加しました。一人ひとりがボールを追いかけて一生懸命走る姿や、ボールがゴールに入ると「やったー」とハイタッチをして友達と一緒に喜び合う姿なども見られました。サッカーを通して、『体を動かす楽しさ』『ボールと遊ぶ楽しさ』を感じることができた子どもたちです。

編集後記

今年度は、保育会の公開保育がありました。「笑顔いっぱい、友だちいっぱい」のテーマのもと、子どもが選べるあそびの環境を考えて用意してきました。異年齢児とのかかわりも深まり、笑顔がたくさん生まれ、「保育園が大好き!!」な子どもたちの姿を掲載しています。これからも子どものいきいきとした笑顔が生まれる保育園でありたいと思います。

ゆめポケット

第21号 2017年3月1日

社会福祉法人 米沢仏教興道会

興道北部保育園

米沢市塩井町塩野 1476-1

TEL 0238-21-5070 FAX 0238-21-5128

http://hokubu@yb-koudou.jp

もうすぐ
一年生!



~ゆりくみのみなさん ありがとう~

北部保育園でたくさんの保育者や友だちと出会い、お家の人の愛情をたくさんもらって大きくなった子どもたち。そして、いつも一緒にあそんだり、笑ったり、泣いたり、怒ったり、けんかしたりした『26人の友だち』。一人ではなく、いつも『26人の友だち』と一緒にあったから楽しく過ごせた保育園生活。いろいろなことを経験し、感じながら心もからだも大きくなりました。これからもたくさんの人との出会いを大切に、たくさん友だちをつくってほしいと思います。

4月からは、ぴかぴかの1年生。今までかかわってくれた、たくさんの人に感謝し、これからも「ありがとう」の気持ちを大切に大きく成長してほしいと思います。

(年長組担任：加藤 利子)



シャボン玉
とんでったあ〜!!

みてみて
どろだらけ!

新しい園庭で ともだちいっぱい! えがおいっぱい!

新たに整備された園庭で、小高い山の上に立つ東屋の中で話をしている子、芝生の山を駆け下りる子、土管に上る年長児の姿、それを見て「やってみよう」と挑戦する年中や年少の子など、元気いっぱいあそんでいます。また、園庭側にある畑（おひさま農園）に行き、いろいろな野菜の生長を見ながら水かけをしたり、友だちと一緒に虫探しや木の実探しをしたりして、たくさんの自然に触れ、いきいきとした表情、たくさんの笑顔であそぶ子ども達です。

わあ〜い!!



秘密会議中…
見つかった〜



び〜らん び〜らん
たのしいな!



土管って 気持ちいい〜



おひさま農園



園舎南側にある畑で、
おいしい野菜を育てました。

いっぱい飲んで
大きくなあれ!

ぬけなあ〜い!

なんだこれ?!
足みた〜い!!



はる
さんぽや
園庭あそび



ほかほか焼き芋
おいしそう〜



あき

ハロウィン

0・1歳児 クラス

0歳児は、安心できる保育者と一緒にあそびを楽しみ、1歳児になると保育者の見守りの中で、自分の好きなあそびを楽しみます。成長と共に、友だちと一緒に遊ぶ姿が見られるようになります。四季の移り変わりの中でたくさん遊び、子どもたちの笑顔があふれています。



なつ
気持ち良く
水あそび



幼児組さんとのふれあい
(お店屋さんごっこ)



ふゆ
サンタさん こんにちは!